

MITGLIEDSCHAFT

Ich will etwas für unser Krankenhaus in Freiberg tun!

Name/Firma:

Vorname:

Straße:

PLZ/Ort:

Tel.:

Fax:

Tel. Mobil:

e-mail:

Ich möchte **Mitglied** des Förderverein Kreiskrankenhaus Freiberg gGmbH e.V. werden und zahle den Mindest-Jahresbeitrag in Höhe von **30,00 €**.

Ich möchte den Förderverein mit einem größeren Jahresbeitrag in Höhe von € unterstützen. Eine Bestätigung wird nach Geldeingang erstellt. Bei Privatpersonen genügt in der Regel bei Beträgen bis 200 Euro der Kontoauszug als Nachweis.

.....
Ort, Datum Unterschrift (Stempel)

Die Bankverbindung unseres Fördervereins der KKH Freiberg gGmbH e.V.:

Sparkasse Mittelsachsen
IBAN: DE52 8705 2000 0190 0097 48
BIC: WELADED1FGX

SO ERREICHEN SIE UNS



Förderverein Kreiskrankenhaus Freiberg gGmbH e.V.

Donatsring 20
09599 Freiberg

1. Vorsitzender:
Dr. med. Klaus-Dieter Paul
Tel. 03731/77-2692

E-mail: foerderverein@kkh-freiberg.de



Förderverein Kreiskrankenhaus Freiberg gGmbH e.V.

FÖRDERVEREIN KKH FREIBERG

Unser Vorstand

Dr. med. Klaus-Dieter Paul

Monika Flötgen

Dr. med. Martina Sperling

Brigitte Neumeister



Unsere Ziele

- **Förderung medizinischer Projekte**
- **Vortragstätigkeit z.B.**
 - zur Krebsvorsorge,
 - zur Patientenverfügung
 - zur Schädlichkeit des Rauchens
 - zur Wichtigkeit des Impfens
 - Erklärung zu bestimmten Therapieverfahren, die das KKH Freiberg anbietet.
- **Organisation eines jährlichen Gesundheitstages**
u.a. mit Podiumsdiskussionen zu Fragen des Gesundheitswesens, zur Entwicklung im Kreis Mittelsachsen und zu unserem Haus.

Meine sehr verehrten Damen und Herren,

das 1861 gegründete Krankenhaus bekam seinen eigentlichen Charakter erst ca. 60 Jahre später, als ein umfassender Neubau zeitgemäße Bedingungen schuf. Dieser Neubau war nur möglich, weil sich die Stadt Freiberg und eine Vielzahl von umliegenden Gemeinden der Amtshauptmannschaft Freiberg in einem Zweckverband zusammenschlossen und so die notwendigen Mittel aufgebracht werden konnten.

Mittlerweile besitzen wir in Freiberg ein Klinikum, das modernen Ansprüchen fachlich sowie baulich, funktionell und optisch genügt. Doch die Realität ändert sich ständig. Was gut ist und funktioniert, muss morgen neu überdacht werden.

Fördern wollen wir deshalb unser Krankenhaus, weil es nach wie vor, so wie in den zwanziger Jahren des vergangenen Jahrhunderts, dem Gemeinwohl dient. Dafür brauchen wir alle. Heilen im übertragenen Sinne können wir nur, indem wir an andere und nicht nur an uns selber denken.

Wir wollen uns als Förderverein ins Gespräch der Stadt und des Umlandes mischen, wir wollen die einen stützen, und die anderen überzeugen.

Mit den Mitteln des Vereins verfolgen wir ganz konkrete Aufgaben und Ziele für das Haus, mit Ihrer Unterstützung und kritischer Begleitung.

Dazu lade ich Sie sehr herzlich ein.

Dr. med. Klaus-Dieter Paul
Vorsitzender des Fördervereins
der KKH Freiberg gGmbH e.V.

Mit freundlicher Unterstützung der
BARMER GEK